

Réponse de Pie X

*à l'adresse d'adhésion aux enseignements du Saint-Siège
sur les erreurs modernistes, que*

*Nos Seigneurs les archevêques et évêques de la
province de Québec ont fait parvenir au Souverain Pontife
au mois de septembre dernier :*

— o —

« Illustrissime et révérendissime Seigneur,

« Le très noble et distingué témoignage d'adhésion filiale et d'attachement illimité que les révérendissimes archevêques et évêques de la province civile de Québec ont bien voulu, lors de leur réunion annuelle, adresser au Saint-Père, a été pour l'âme de Sa Sainteté une cause spéciale de satisfaction et de réconfort. La parole d'un groupe aussi choisi de l'épiscopat catholique ne pouvait pas ne pas paraître au Pontife joyeuse et agréable. Il en a conçu la plus consolante espérance pour le bien des âmes et pour la prospérité de l'Eglise au Canada. En preuve de la gratitude de son âme pour ce respectueux hommage et, en même temps, afin de fortifier encore davantage les généreux desseins que lui ont communiqués les prélats, le Saint-Père les bénit tous, avec effusion du cœur, ainsi que le clergé et le peuple de leurs diocèses respectifs.

« Avec les sentiments d'une bien sincère estime,

je me redis,

de Votre Seigneurie illustrissime et révérendissime
le serviteur

R. card. MERRY DEL VAL.

Rome, 22 octobre 1907.

A Mgr THOMAS DUHAMEL,
archevêque d'Ottawa »

— o —

La fête de N.-D. de Lourdes étendue au monde entier

— o —

Décret de la Sacrée Congrégation des Rites :

Comme, depuis les fameuses apparitions de la Mère de Dieu survenues près de Lourdes, au diocèse de Tarbes, quatre ans